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Nachrichten, Wetter & Sport, 2010, HD-Video-Loop auf einem gerahmten Monitor, 18:26 min
News, Weather & Sports, 2010, looping HD video presented in framed monitor, 18:26 min

Die Idee hinter dem Videoprojekt "News, Weather & Sports" war es, den Boden 
unter unseren Füßen mit dem Universum über unseren Köpfen zu verbinden. 
Dazu wurde ein Jahr lang einmal pro Woche derselbe Ort aufgenommen, um die 
Veränderungen zu dokumentieren, die durch die Reise der Erde um die Sonne
bedingt sind. Das Ergebnis ist ein Zeitraffer, der die Aktivitäten und jahres-
zeitlichen Veränderungen in einem Bergpark dokumentiert. Eine Montage 
von Nachrichten-, Wetter- und Sport-Audioclips schafft einen globalen sozio-
politischen Kontext für den malerischen Park und seine Besucher. Das eine exis-
tiert nicht isoliert vom anderen. Zusammen offenbaren sie einige grundlegende 
Muster darüber, wie wir miteinander und mit der Welt um uns herum in Be-
ziehung stehen.
Dan Hudson (*1959) ist ein kanadischer Künstler, der international ausstellt und 
mehrere Preise gewonnen hat. In seinen ökologisch ausgerichteten Projekten 
erforscht er die Grenzen zwischen der zeitgenössischen Kultur und der Umwelt. 
Hudsons Werk ist eine Mischung aus wissenschaftlicher Forschung, dokumenta-
rischen Erzählungen und einem persönlichen Tagebuch.

The idea behind the video project "News, Weather & Sports" was to connect the 
ground beneath our feet with the universe above our heads. It involved recording 
the exact same location once a week over a year to document the transformations 
in the landscape, caused by the Earth’s journey around the Sun. The resulting 
year-long time-lapse tracks the activities and seasonal changes in a mountain 
park. A montage of news, weather and sports audio clips creates a global socio-
political context for the picturesque park and its visitors. One does not exist in 
isolation from the other. Together they reveal some fundamental truths about 
how we as a species relate to each other and to the world around us. 

Dan Hudson (*1959) is a Canadian artist who exhibits internationally and has 
won several awards. His ecologically themed projects explore the fault lines 
between contemporary culture and the natural world. Hudson's work traverses 
scientific research, documentary narratives and a personal journal.
www.danhudson.ca
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